

SUPERVISIÓN AL LABORATORIO DEL CIS AIQUILE PARA SU INAUGURACIÓN



Con el objetivo de iniciar la atención del servicio de Laboratorio en el Centro Integral de Salud CIS Aiquile, el miércoles 4 de enero de la presente gestión, personal de la Supervisión Regional de Laboratorio de la CNS Cochabamba realizó una inspección para verificar el ambiente, equipamiento y coordinar los últimos detalles con el personal del establecimiento para la inauguración del mencionado servicio.

Tras realizar la inspección y coordinación con el personal de Enfermería y Administración del CIS Aiquile, se determinó que el laboratorio puede entrar en funcionamiento próximamente.

El CIS Aiquile realizó una inversión de más de Bs. 189.000 para adquirir equipos con tecnología de punta y de esta manera poner en funcionamiento el servicio de laboratorio.



El laboratorio cuenta con los siguientes equipos recientemente adquiridos: macrocentrifugadora, microcentrifugadora, microscopio binocular, agitador vortex, baño maría seco, estufa de esterilización seco, agitador para hemograma giro 360°, agitador de placas, contador de células de 8 parámetros para fórmula leucocitaria y una conservadora de reactivos.

